

Cinco Guerrilleros y un Militar Murieron en la Argentina

Entre los Muertos se Menciona el Nombre de Roberto Santucho, Jefe del ERP.— Más de 30 Uruguayos Fueron Secuestrados el Pasado Martes, Informó el Director de la Oficina del Alto Comisionado

(AFP y AP)

MÁS DE 30 SECUESTRADOS

BUENOS AIRES, 19 de julio.—Cinco guerrilleros y un capitán del ejército argentino murieron esta noche en un tiroteo que se produjo cerca de La Plata, capital de la provincia de Buenos Aires, revelaron aquí fuentes informadas.

Entre los 5 guerrilleros muertos, siempre según las mismas fuentes, por lo menos 3 fueron considerados figuras de primer nivel pertenecientes al Ejército Revolucionario del Pueblo.

El enfrentamiento tuvo como teatro de operaciones un suburbio de La Plata, capital provincial distante unos 50 kilómetros al sur de Buenos Aires.

Según las fuentes, movimientos sospechosos observados por vecinos del lugar originaron un inmediato operativo de tropas del ejército, que convergieron sobre una vivienda al parecer deshabitada.

Los efectivos fueron recibidos a balazos y de inmediato respondieron a la acción, que duró por espacio de 30 minutos.

Un capitán del ejército perteneciente al cuerpo 601 de comunicaciones de City Bell, resultó muerto en el choque, mientras 2 suboficiales fueron heridos de cierta gravedad.

Del grupo guerrillero murieron 5 personas, entre los que se habría reconocido a 3 altos personajes del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), organización guerrillera marxista-leninista.

En la capital argentina comenzaron a circular versiones sobre la identificación de los guerrilleros muertos, entre los que se mencionaba con insistencia el nombre de Roberto Santucho, máximo jefe del ERP.

También se indicaba que en un principio 2 suboficiales habían resultado muertos en la acción, pero luego se mencionó que ambos sufrieron heridas de cierta gravedad.

Al menos 30 refugiados uruguayos fueron secuestrados la última semana en el segundo secuestro masivo de refugiados latinoamericanos aquí en un mes, informó hoy el director de la oficina local del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para refugiados.

"Los refugiados fueron secuestrados por hombres armados en varias partes de la ciudad en el mismo día el último martes (julio 13)", dijo el funcionario, Robert Muller, de Suiza, en una entrevista telefónica.

El 11 de junio pasado hombres fuertemente armados irrumpieron en 2 hoteles y secuestraron al menos 25 refugiados políticos y los mantuvieron cautivos por 24 horas. Cuando fueron liberados algunos dijeron que habían sido torturados y todos dijeron que fueron ordenados a abandonar el país, cosa que la mayoría ha hecho.

En ese momento, líderes de la comunidad de refugiados culpaban del secuestro a hombres armados que dijeron ser policías pero la policía negó cualquier conexión y algunas fuentes de seguridad dijeron que los secuestradores eran terroristas de derecha.

Muller no dio detalles de los secuestros últimos.

Pero dijo que entre las víctimas estaba Margarita Michellini, hija del ex legislador uruguayo Zelmar Michellini asesinado junto a Héctor Gutiérrez Ruiz, en Buenos Aires el pasado mes de junio.

Muller dijo que otra de las víctimas era el esposo de la señora Michellini, Pedro, y también Inés Quadros, hija de un ex embajador uruguayo en la República Federal Alemana.

No hubo comentario de parte de las autoridades argentinas y Muller dijo que había informa-

do de los secuestros al gobierno militar argentino.

SIGUEN SUSPENDIDAS LAS ACTIVIDADES GREMIALES Y POLÍTICAS

Entretanto la suspensión de las actividades gremiales y políticas sigue en pie, tal como lo dispuso la junta militar argentina luego de asumir el gobierno hoy aquí fuentes responsables.

Dicha disposición rige en todo el país, y además se recordó, los gremios están autorizados a efectuar reclamos individuales o planteos vinculados a cuestiones laborales, según determinó oportunamente el Ministerio de Trabajo, para preservar derechos e impedir abusos, pero nada más.

No obstante, dijo la fuente consultada, "si los gremialistas se reúnen a conversar nadie lo va a impedir, como tampoco se les impide que la hagan dirigentes políticos. Pero de allí, a ingresar a una actividad vedada por el gobierno, no es posible".

El tema de la actividad gremial, había sido tratado recientemente en una reunión de la junta militar con el ministro de Trabajo, general Horacio Liendo, sin que haya trascendido lo conversado.

Por último, se informó, la junta militar volverá a tratar el tema esta semana y se analizarán las pautas a aplicarse en el futuro en el ámbito laboral y las que servirán oportunamen-

te para dictar la legislación respectiva.

ARGENTINA RECUPERO LA CONFIANZA DE EU

Por otra parte en Washington afirmó hoy el nuevo embajador argentino ante la Casa Blanca, Arnoldo Musich, que Argentina "recuperó la confianza de Estados Unidos".

La renovación de confianza en su país se debe a que las actuales autoridades argentinas y su política económica "pueden ser capaces de volver a encaminar al país por una senda de justicia, orden, estabilidad y desarrollo, de la que jamás debió ser arrancada, como lo fue", dijo Musich.

Musich se dirigió a representantes de la prensa norteamericana e internacional, reunidos en la sede de la misión diplomática argentina en ocasión de la presentación de sus cartas credenciales al presidente Gerald Ford.